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Marcel Pagnol 
Ecole de Lesches 
 
 
 

Procès-verbal du Conseil d’école  
Année scolaire 2020 / 2021 

  

Tél : 01-60-43-88-50 
 
 
Courriel 
Ce.0770449v@ac-creteil.fr 

  Maternelle 
  Elémentaire 
  Primaire 

  1er trimestre 
 2ème trimestre 
  3ème trimestre 
  extraordinaire 

Date 
 
Le 25/06/2021 
 
De 19h04 à 19h32 

Directeur/trice  Sophie Blot  
IEN ou son représentant   André Saugeay  
Enseignant(e)s de l’école  Hélène Mignot 





  

Membres du RASED    
DDEN  Jean-Michel Gras  
Parents élus  Maud Veuillot 

 Emeline Beulque 
 Floriane Dorléans 
 Anaelle Mortera 
 





  

Le maire ou son représentant   Christine Gibert 

Conseiller municipal  Laetitia Herse 
Autres membres invités   Fred Cry 

Manuela Da Silva        Marie Louis
  

Absent(es)

 

Absent(es) excusé(es)
Floriane Dorléans 
André Saugeay  

  
Président(e) de séance : Sophie Blot 
  

Secrétaire de séance : Sophie Blot 
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ORDRE DU JOUR  
du 3ème conseil d’école 

 
1) Rapport d’information annuel sur les signalements d’absentéisme scolaire, les déclarations d'incidents, 

d’accidents, les remontées d’informations préoccupantes. 
 

2) Rappel du calendrier scolaire : Modalités de rentrée scolaire  
 

3) Vie de l’école :  
 Effectifs de rentrée (élèves/enseignants) 
 Point coopérative, (budget restant). 
 Les crédits/budgets municipaux divers. 
 Liste des fournitures scolaires 
 Constitution de la commission électorale 

 
4) Travaux réalisés et demandés avant la prochaine rentrée scolaire. 

 
5) Questions des parents (transmises au plus tard le mercredi 16 juin). 
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RELEVE DE CONCLUSIONS 

Rapport d’information annuel sur les signalements d’absentéisme scolaire, les déclarations 
d'incidents, d’accidents, les remontées d’informations préoccupantes. 

 
Néant 
 

 
Rappel du calendrier scolaire : Modalités de rentrée scolaire et mesures spécifiques en application 
du plan VIGIPIRATE (jour et horaire, horaires différés) 

 
La rentrée des élèves s’effectuera le jeudi 2 septembre 2021. 
 
Sauf information de dernière minute les modalités de rentrée seront les suivantes :  
Tous les enfants de PS, MS, GS accompagnés d’un seul parent seront accueillis dans la cour à 9H30 
pour un discours de présentation.  
Les parents des PS accompagneront les enfants dans les classes. 
 

 
Vie de l’école : Effectifs de rentrée, changements dans l’équipe enseignante. 
Point coopérative 
Bilans des projets 
Les crédits/budgets municipaux divers. 
Liste des fournitures scolaires à soumettre  
Constitution de la commission électorale 

 
 Effectifs de rentrée 2021-2022 : 

PS =18  
MS=12  
GS=16 
Total = 46 
 
Répartition prévue : 
PS-GS  
PS-MS  
 

 
 Point coopérative : 

Bilan au 01/07/2020 : 

Recettes : 2906 euros 
Dépenses : 3649,11 euros (dont 634,95 de vélo et panneaux décidées en juin 2020, mais 
comptabilisés sur l’année scolaire 2020-2021). 

Reste : 856,04€  
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 Bilan des évènement/spectacles/projets de l’école : 

Spectacle de Noel,  
Intervenant musique (Marne-et-Gondoire), 
Atelier nichoirs avec l’intervention de l’Aven du Grand Voyeux et intervention compost avec le 
SIETREM,  
Matinée vélo et journée sportive.  
Chaque classe a également mené des projets propres. 

 
 Le budget :  

La somme allouée par le RPI à l’école Marcel Pagnol est de 1 998€ (2 153€ l’année dernière). Le 
montant est en fonction des effectifs. 

 
 Liste des fournitures scolaires  

 
La liste est inchangée par rapport à l’année dernière, toutefois, un point est prévu le 30/06 avec la 
nouvelle enseignante. 
Rappel des listes de l’année dernière. 
Les listes de fournitures seront transmises dans les cahiers de liaison début juillet pour les futurs MS 
et GS. 
Pour les PS, un guide d’accueil sera envoyé par mail dans lequel la liste est précisée. 
 
En parallèle, les listes de fournitures seront affichées sur le tableau d’affichage. 

 
 Constitution de la commission électorale 

 
Elle se réunira le 10/09 à 17h à l’école de Lesches. 
Seront présentes : Sophie Blot (Directrice), Claire Pavaux (Enseignante), Emeline Beulque (PEE) et 
Maud Veuillot (PEE). 

 
 

Travaux réalisés et demandés avant la prochaine rentrée scolaire. 
 

Les travaux réalisés :  

Pas de travaux mais l’école a demandé un copieur couleur (prévu pour mars 2021) et le RPI va 
investir dans l’achat de blue-bot pour les écoles de Lesches et Jablines. 
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Questions transmises par les parents d’élèves élus (à transmettre au plus tard le 16 juin). 

Questions reçues le 17/06/2021 
 

 Est ce qu’il y a des projets prévus pour l’an prochain ? 
Une nouvelle équipe enseignante sera constituée à la rentrée. Les projets liés à l’école seront 
décidés avec la nouvelle enseignante. 
 
 Nous vivons dans un joli village, avec à proximité des bois et plein de biodiversité... 
Pourquoi les enfants ne sortent jamais de l'école pour une sortie en forêt, apprendre des 
choses sur la flore, la faune par exemple ? 
Pour rappel, une sortie a eu lieu en début d’année sur le thème de l’école d’autrefois, les élèves 
se sont rendus à pied jusqu’à la mairie et ont aussi pu admirer les truites qui avaient été 
installées dans l’ancien lavoir. 
 
Les élèves ont également pu participer à un atelier nichoirs, et bénéficier d’une intervention 
compost, (si on reste sur le thème de la nature), sans parler des projets menés dans les classes. 
 

 
 Que feront les enseignantes de la liste des talents des parents ?! Peut-être les solliciter pour 

soutenir des projets 
Pour rappel, la liste des parents a été constituée pour mettre à disposition le talent de certains 
parents. Nous avons fait appel à des parents pour la couture et plus récemment pour le bois 
afin d’équilibrer le compost, car nous manquions de matière sèche. 

Merci pour la participation des parents et des parents d’élèves élus ! 

 

Les parents d’élèves élus saluent le travail d’Hélène Mignot pour le travail accompli dans sa 
classe dans le cadre de son départ. 

Ils veulent également saluer le travail des deux enseignantes de manière générale mais aussi 
celui des ATSEM et de Manuela. Ils remercient aussi la mairie pour les nouvelles modalités de 
paiement du périscolaire qui seront effectives pour la rentrée de septembre (paiement en 
ligne). 

Mme Gibert précise qu’il sera toujours possible de régler les factures par chèque ou espèce. 

 


